

EL AULA CERÁMICA HISPALYT CONVOCA LA VII EDICIÓN DEL CONCURSO AULA CERÁMICA HISPALYT.

A partir de ese curso el Aula Hispalyt amplía la participación a la categoría de cubiertas inclinadas, para dar cabida a nuevos materiales cerámicos que, por sus características técnicas y estéticas, tienen un gran potencial para su utilización en proyectos arquitectónicos singulares.

El Aula Hispalyt "Cerámica para construir" surge de un convenio de colaboración en el año 2011 entre la Asociación Española de Fabricantes de Ladrillos y Tejas de Arcilla Cocida (HISPALYT) y la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid (ETSAM), perteneciente a la Universidad Politécnica de Madrid (UPM), con el objetivo de fomentar actividades e iniciativas docentes que sirvan para fortalecer la presencia de los materiales cerámicos en los proyectos arquitectónicos.

Este Aula Universitaria es la primera dedicada a fomentar la divulgación y la construcción con materiales cerámicos, dirigida a estudiantes de los últimos cursos y proyecto final de carrera de las Escuelas de Arquitectura, así como a jóvenes arquitectos de todo el mundo

El Aula Cerámica Hispalyt está dirigida por el arquitecto *D. José Ignacio Linazasoro*, Catedrático de Proyectos de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid, con una grandísima trayectoria profesional a nivel nacional e internacional y gran conocedor de los materiales cerámicos y cuenta como subdirector con el arquitecto *D. Enrique Sanz Neira*, director de la revista conarquitectura. Además el Aula tiene otros cinco representantes, igualmente profesionales de reconocido prestigio, conocedores de los productos cerámicos y profesores y catedráticos en Escuelas de Arquitectura en otras provincias españolas, como son *D. Julio Grijalba Bengoetxea*, *D. José Antonio Martínez Lapeña*, *D. Manuel Portaceli Roig*, *D. Juan Luis Trillo de Leyva y D. Miguel Ángel Alonso del Val*.

Este Aula Universitaria resuelve una de las máximas aspiraciones de HISPALYT, que es la divulgación científico-técnica a nivel académico del conocimiento de la proyección con sistemas constructivos cerámicos. A pesar del interés detectado entre los estudiantes de arquitectura, la cerámica ha recibido hasta la actualidad un tratamiento más bien histórico y cultural. Gracias a este Aula Universitaria los estudiantes de arquitectura podrán conocer de primera mano la realidad del sector de la cerámica estructural, una industria en permanente transformación y actualización, con numerosas novedades técnicas en el mercado, tanto en sus propiedades naturales como en sus prestaciones.

Entre las actividades a desarrollar desde el Aula Cerámica Hispalyt cabe destacar las siguientes:

• Convocatoria de un Concurso anual, en las categorías de fachadas y de cubiertas inclinadas con productos cerámicos, con el fin de premiar los mejores proyectos realizados sobre un ejercicio académico determinado, dirigido a estudiantes de segundo y tercer ciclo, fin de carrera y a arquitectos en sus dos primeros años de titulación.

- Organización de Conferencias y Congresos relativos al uso de los materiales cerámicos en los proyectos de arquitectura, con la participación de reconocidos arquitectos para fomentar el intercambio de experiencias con los estudiantes.
- Realización de publicaciones de carácter divulgativo, donde se plasman los proyectos más destacados del concurso y las actividades organizadas por el Aula Cerámica Hispalyt.
- Empleo de este espacio web para difundir las actividades y contenidos de interés realizados.

VII CONCURSO AULA CERÁMICA HISPALYT

Hasta el curso académico 2012/2013 el Aula Cerámica Hispalyt convocaba este concurso únicamente en la categoría de fachadas cerámicas. A partir de ese curso el Aula Hispalyt amplía la participación a la categoría de cubiertas inclinadas, para dar cabida a nuevos materiales cerámicos que, por sus características técnicas y estéticas, tienen un gran potencial para su utilización en proyectos arquitectónicos singulares.



El VII Concurso Aula Cerámica Hispalyt se convoca el

PRIMER CUATRIMESTRE del curso 2012/2013, en la categoría de cubiertas inclinadas cerámicas, para el diseño de un proyecto consistente en el desarrollo de una zona de atención al visitante y de trabajo de futuras campañas arqueológicas en el recinto amurallado de Rada en Navarra.

A continuación se resumen las condiciones del VII Concurso Aula Cerámica Hispalyt:

Categoría: Cubiertas inclinadas cerámicas

Proyecto: Zona de atención al visitante y de trabajo de futuras campañas arqueológicas en

recinto amurallado de Rada (Navarra)

Curso académico: 2012 / 2013

Dirigido a: Alumnos de segundo y tercer ciclo, PFC y arquitectos recién titulados

Fecha límite de inscripción: 5 noviembre 2012

Fecha límite de presentación de proyectos: 15 enero 2013

Primer premio: 3.000 €

Segundo premio: 1.500 €

Tres accésits: 500 €

Toda la información sobre el VII Concurso Aula Cerámica se encuentra en la página Web del Aula Cerámica Hispalyt, desde la que se puede realizar la <u>inscripción</u> al Concurso.

Próximas ediciones

En el SEGUNDO CUATRIMESTRE del curso 2012/2013 se convocará el VIII Concurso Aula Cerámica Hispalyt en la categoría de fachadas cerámicas. La información sobre este concurso estará accesible en la Web a partir del mes de Enero 2013.